

なかこくだより



学校教育
目 標

未来に夢を抱き、希望に向かって力強く学ぶ児童の育成を目指し、
やさしさ、かしこさ、たくましさを磨く

学校だより 第6号

令和4年10月11日

市川市立中国分小学校

校長 菊池 和彦

～令和4年度、折り返しです～

4月からスタートした令和4年度も、早いもので一年の半分を終えました。10月から後期のスタートです。前期終了式で子どもたちには、「あいさつ・あたたかいことば・あかるいえがお」の中国分小の合言葉をこれからも意識していきましょうということ、後期は今の学年のまとめと次の学年への準備の学期なので一日一日を大切に過ごしていきましょうという話をしました。

これまでの暑さも一段落し、学習・運動など何をするにも過ごしやすい季節になりました。後期も子どもたちのよさを伸ばしながら、教育活動を進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、前期同様、後期も引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



6年生日光修学旅行



9/26(月)・27(火)に一泊二日で日光に修学旅行に行ってきました。コロナウイルスの関係で、日光への修学旅行は、三年ぶりの実施となりました。子どもたちや先生方の日ごろの行いがよいのでしょうか、青空が広がるとてもよい天気の日間で充実した修学旅行となりました。

一日目は、戦場ヶ原のハイキング。青空の下、インタープリターさんと一緒にグループに分かれて行動し、大自然を満喫しました。ゴール地点で食べたアイスクリームの味は格別でした。また、ホテルでは日光彫りを体験し、世界に一つしかない作品を作ることができました。二日目には、日光東照宮を見学し、歴史を感じることができました。

この修学旅行を通して、学級や学年の絆がより深まったと思います。6年生は、小学校生活も残り半年を切りました。一日一日を大切に、最高学年として後輩のよきお手本となり、バトンを引き継いでほしいと願っています。

～修学旅行での一コマ～



学習参観・懇談会

10/7(金)に学習参観を行いました。当日は雨で大変寒い中でしたが、たくさんの方々にご来校いただきありがとうございました。おうちの方々に来ていただき、子どもたちはいつも以上にはりきって学習に取り組んでいました。子どもたちの活躍の様子をご覧いただけたでしょうか。安全面に配慮し、今回もご家庭で一名、参観の時間を分けての実施といたしました。ご協力いただきありがとうございました。一日も早くコロナが収束し、たくさんの方々に参加していただける日が来ることを願うばかりです。

また、懇談会につきましては、Teamsで実施しました。まだ試行錯誤の段階ですが、今後も状況に応じてよりよい方法を模索しながら進めてまいります。

